

Moi, c'est Roxane Ouellet, j'ai 8 enfants dont 7 qui habitent avec moi. Je suis arrivée à la coopérative Ville-Marie en décembre 1994 à l'âge de 8 ans avec mes parents. J'ai vécu mon enfance et mon adolescence ici et en arrière et en avant de la coopérative Ville-Marie c'était des champs. C'était extraordinaire. J'ai passé ma jeunesse dehors dans les champs. C'est la campagne en ville!

Quand ils ont construit la coopérative derrière la nôtre celle du Petit Train de Viauville j'avais 13 ans et avec d'autres enfants, nous allions jouer sur les terrains en construction ce qui était très dangereux. Je suis sûre que les adolescents et enfants vont aller jouer près du terrain de Raymond Logistiques et ça me préoccupe beaucoup la sécurité des enfants.

Je m'inquiète au niveau de la santé de mes enfants parce que moi-même jeune j'étais asthmatique, mes enfants ont une santé fragile, deux ont des allergies respiratoires et de peau et un diabétique. J'ai lu sur le site de la CNESST que « l'exposition à des poussières de grains peut engendrer divers problèmes de santé allant des dermatites aux maladies respiratoires, comme la fièvre des céréales et le poumon du fermier ». Avant de revenir à la coopérative en 2024, j'ai habité en Beauce, un adolescent de 13 ans est tombé dans un silo à grains et il est mort en 10 minutes. Les silos à grain si près d'un quartier familial représentent un risque pour la sécurité et la santé des enfants. La curiosité et l'interdit des enfants les poussent à aller dans les lieux dangereux.

Un autre point, quand j'étais jeune, j'entendais les trains, ça arrivait une fois par jour et c'était déjà dérangeant. Je ne peux pas imaginer le bruit de milliers de camions par jour, de centaines de wagons par jour, de centaines de conteneurs par jour, les bip-bip des camions qui reculent, l'empilement des conteneurs et ce, 24/7! Je m'oppose donc à ce projet.